

PRIVATIZACION Y SEGURIDAD DEL PRESIDENTE PRIVAN DE PLAYA TRADICIONAL SE APAGA EL SOL DE "LA HOYA"

"Por resolución de la Municipalidad de Vicente López, el balneario 'La Hoya' fue transferido a una empresa privada". Así lo indica un cartel clavado en un árbol del tradicional balneario del Río de La Plata, donde además se indica que fue cedido a un colegio privado de la zona (el San Jorge) por expreso pedido de la "Dirección Nacional de Puertos", que considera ese sector "peligroso" si se produce un ataque a la residencia presidencial de Olivos, ubicada a aproximadamente 1.000 metros del lugar.

También la Casa Militar de la gobernación pidió la clausura o transferencia del balneario para "garantizar el sistema de seguridad presidencial".

Los fundamentos, que se expresan en la nota colgada de un árbol y firmada por el titular de la comuna de Vicente López, Enrique García, indican que la cesión del predio obedece al expreso pedido de las autoridades de seguridad, ante la cantidad de personas y automóviles que circulan y estacionan en el balneario sin que "puedan ser identificados".

Tal vez sea cierto, los sistemas de seguridad tienen sus propias reglas. Pero también es cierto que se priva a la comunidad de un lugar de esparcimiento donde las familias pueden disfrutar del sol mientras miran el oleaje del Río de la Plata y hasta, los más audaces, disfrutar de un chapuzón en sus aguas, aunque esto no sea recomendable debido a la contaminación.

● INAUGURADO POR PERON

Sea como fuere, quienes hasta ahora disfrutaban a ese balneario se verán privados de ese placer. Y así lo expresan. "Este balneario fue inaugurado por el general Perón en la década del '50. Lo hizo en beneficio de toda la comunidad y, tradicionalmente, fue uno de los más concurridos desde entonces", dice don Jorge, un sexagenario que concurre allí para tomar sol desde que era "un cachorro". "Me parece una barbaridad que esto sea privatizado; nadie tiene derecho a qui-

tarle al pueblo lo que es de él. Si después de todo estas tierras son municipales, es decir, de toda la comunidad", razonó el anciano.

Mientras tanto, aún los vecinos a la playa La Hoya (también conocido como "La Banderita") continúan frecuentándola. "Vamos a disfrutar de estos días que aún nos quedan de libre acceso, antes de que el colegio ponga trabas para nuestro ingreso", dijo un joven que tomaba sol allí ante la imposibilidad de disfrutar sus vacaciones en otros lugares de veraneo.

● TOTAL ABANDONO

La Hoya, ubicada a la altura del 2300 de Libertador, con acceso por la calle Ulisebarrea, es frecuentada los fines de semana por unas 200 o 300 personas de promedio. Su aspecto, por lo menos ahora, no es el más halagador. Sin sanitarios, sin un lugar para depositar desperdicios, tiene un aspecto de abandono total. La confitería, otrora centro de reunión de los más caracterizados vecinos de la zona, permanece cerrada por una clausura policial de hace dos años. El motivo fue que allí "circulaba droga", según comentó un vendedor ambulante que se niega a dejar de circular con su mercadería por el lugar. "Eso es lo que dijeron, pero yo hace 20 años que ando por aquí y nunca vi nada de eso".

La estructura de la confitería va deteriorándose paulatinamente. La gente, en cambio, sigue concurriendo. "Es lo único gratis que tenemos por aquí para tomar un poco de sol los fines de semana. Si ahora viene el colegio, adiós con esta pobre diversión", indicó María, una morocha que aprovechaba las últimas horas del sol antes de ir a trabajar.

Lo concreto es que ya no hay remedio. La Hoya, por razones de seguridad, se convertirá en un predio deportivo para los alumnos del colegio San Jorge. La comunidad ya no podrá disfrutar de la playa.



MUN. DE V. LOPEZ

MUNICIPALIDAD DE VICENTE LOPEZ
INFORMA

PRO
AR

El abandono total: sólo basura en lo que fue un solarío tradicional. "La Hoya" de Olivos, a un paso del proceso de privatización, y su deplorable aspecto. Sin vestuarios, estructura o comodidad.